

P R a k t u e l l

Personalrat für Grundschulen in der StädteRegion Aachen informiert

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in diesem PR aktuell informieren wir Sie über eine wichtige Änderung bei einem BEM Angebot. Dieses Verfahren trifft auf Sie zu, wenn Sie innerhalb von 12 Monaten (nicht Kalenderjahr oder Schuljahr) ununterbrochen oder auch in der Summe von Kurzkrankheiten länger als 6 Wochen erkranken. Aus Fürsorgegründen erhalten Sie ein Angebot der Bezirksregierung Köln (bzw. Tarifbeschäftigte vom Schulamt der StädteRegion Aachen) zu einem Gespräch über Ihren Gesundheitszustand und Ihrer beruflichen Zukunft nach der Erkrankung (BEM). Hier werden Ihnen bestmögliche Hilfsangebote unterbreitet, wie Sie in den beruflichen Alltag zurückfinden können und wieder in die reguläre Arbeit kommen.



Vorsitzende
Denise Zaki

Das Verfahren hat sich hier in einem Punkt geändert:

Für eine unterstützende Beteiligung des Personalrates müssen Sie **selbst aktiv** werden. Es reicht nicht mehr aus, auf dem BEM Rückmeldebogen „Personalrat“ anzukreuzen.



Stv. Vorsitzender
Matthias Kürten

Wenn Sie eine Beratung und Unterstützung durch den örtlichen Personalrat wünschen, dann nehmen Sie bitte Kontakt zu einem Personalratsmitglied Ihrer Wahl auf.

Der örtliche Personalrat wird Sie im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten gerne unterstützen, damit der Wiedereinstieg in den Arbeitsprozess gelingen kann.

Durch das Anschreiben der Bezirksregierung oder des Schulamtes ergeben sich bei Ihnen möglicherweise Fragen und Anliegen:

- o Sie sind sich unsicher wie Sie mit dem BEM-Angebot umgehen möchten?
- o Sie möchten sich gerne im Vorfeld des Gespräches beraten lassen?
- o Sie haben konkrete Fragen zum Verfahren?
- o Sie möchten, dass der Personalrat Sie bei dem BEM-Gespräch begleitet?



Stv. Vorsitzende
Melanie Lanckohr

Dies sind nur vier von vielen weiteren Fragen, die Sie vielleicht beschäftigen. Gerne unterstützen wir Sie auch weiterhin. Sie können unter

lehrerpersonalrat-gs@staedteregion-aachen.de

Kontakt zu uns aufnehmen.

Herzliche Grüße

Denise Zaki

Aachen, im August 2022